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“Otimismo frente às chances de novas concessões de saneamento básico”

  

Santiago Crespo - Presidente da Associação Brasileira das Concessionárias Privadas de
Serviços Públicos de Água e Esgoto (Abcon)

  

O engenheiro Santiago Crespo, presidente da Abcon, observa que, na origem, o saneamento
básico sempre foi explorado pelas empresas ligadas ao Estado. Mas ele comenta que, há não
muito tempo, as empresas privadas do setor enxergaram uma oportunidade de negócios e teve
início, então, uma série de atividades privadas (concessões e outros modelos de negócios em
vários formatos). Ele está otimista quanto ao sucesso de estabelecimento de contratos em
futuro próximo – logo depois da superação das dificuldades econômicas pelas quais o país
passa –, embora recomende que na questão do saneamento é muito importante conhecer bem
como funcionam as concessões ao setor privado.
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